

Le mot du Président

Chers Membres de la SSC,

C'est avec un grand plaisir que je m'adresse à vous pour la première fois dans ce Bulletin en tant que Président. Soyez assurés que tout sera entrepris pour mériter cette confiance exprimée lors de notre dernière Assemblée générale en septembre dernier à Lausanne.

Pour ce faire, tout d'abord tous mes sincères remerciements au Bureau de Genève qui, durant trois ans, a œuvré avec grand succès au développement de notre société.

Egalement un grand merci à tous les membres du nouveau Bureau qui ont répondu présents lorsqu'il s'est agi de composer une équipe motivée et compétente. La composition de ce Bureau, réunissant la région Berne – Jura – Soleure – Suisse-Alémanique, a été pensée dans le but de garantir une bonne représentativité en termes d'entreprises et de lieux. La diversité d'expériences et d'âges des membres de ce Bureau permettra également d'assurer une solide relève.



Bureau SSC 2015 – 2017

Président	Jean-Paul Girardin	Breitling SA
Vice-président	Jean-Pierre Aebischer	Manufacture des Montres Rolex SA
Secrétaire	Enzo Fullin	Breitling SA
Trésorier	Xavier Durini	Breitling SA
Commission Scientifique		
	Thierry Conus	ETA SA Manufacture Horlogère Suisse
	Marc Jobin	Maurice Lacroix SA
	Marco Valsangiacomo	Manufacture des Montres Rolex SA
	Cédric Veya	ETA SA Manufacture Horlogère Suisse

Et pour terminer les remerciements, impossible de ne pas rappeler l'appui indéfectible de Centredoc, qui, en assurant notre Secrétariat permanent, garantit la pérennité du fonctionnement de la SSC. Je profite également de cette occasion pour mentionner toute la contribution de Bernard Chapuis qui a œuvré sans compter jusqu'au dernier jour avant son départ pour une retraite bien méritée. Je n'ai aucun doute que cette collaboration avec le nouveau Directeur, Harald Jenny, se poursuivra de façon optimale.

Une fois le Bureau constitué, nous avons rapidement commencé l'organisation de la Journée d'Etude 2015 dont le thème sera cette année :

De la conception à la production, importance de l'industrialisation dans l'horlogerie

Au vu du succès rencontré pour une première à Lausanne en 2014, le SwissTech Convention Center de l'EPFL sera à nouveau le cadre de cette journée qui, nous l'espérons, sera riche de nouvelles connaissances et de rencontres fructueuses.

A plus long terme, nous avons également pris le temps de la réflexion afin de définir les objectifs qui nous guideront tout au long du mandat que vous nous avez confié pour 3 ans. Dans un esprit de continuité, la mission qui consiste à accroître les connaissances horlogères de nos membres restera notre priorité principale afin de favoriser l'innovation technique, un facteur clef essentiel au succès de notre industrie.

La promotion active de la SSC au sein de toutes les sociétés horlogères sera aussi pour nous un objectif prioritaire. Le soutien accordé à notre société – et par là sa bonne santé financière – dépend directement de la bonne compréhension de son rôle important au sein de l'horlogerie suisse.

Bien entendu, ces objectifs ambitieux ne pourront être atteints sans votre contribution active. Avec tout le Bureau je vous remercie déjà par avance de votre soutien et me réjouis de vous revoir lors de notre prochaine Journée d'Etude. ■

Jean-Paul Girardin
Président
2015 – 2017